

HALTE AUX VIOLENCES POLICIÈRES ET AUX EXÉCUTIONS EN IRAN !

Demandez à la Suisse de faire pression sur les autorités iraniennes pour qu'elles cessent immédiatement toutes les exécutions.

Une année après la mort de Jina Mahsa Amini, les autorités iraniennes renforcent la répression policière. Elles répriment les Iraniennes, qui s'opposent aux lois dégradantes sur le port obligatoire du voile, et toute autre personne qui critique le gouvernement.

En outre, les autorités iraniennes commettent une série de meurtres cruels approuvés par l'État. Parmi les victimes, des manifestant·e·x·s, des dissident·e·x·s politiques et des personnes issues de minorités ethniques, et d'autres personnes criminalisées.

Ces mises à mort arbitraires doivent cesser immédiatement !

Signez la pétition adressée aux autorités suisses, pour qu'elles :

- demandent immédiatement et publiquement à l'Iran d'imposer un moratoire officiel sur les toutes les exécutions
- envoient des représentant·e·x·s dans les prisons où se trouvent les condamné·e·x·s à mort et assistent aux procès des personnes accusées de crimes capitaux
- prennent des mesures pour que les fonctionnaires iraniens soient tenus responsables des exécutions arbitraires commises en masse.

**Je m'intéresse
aux activités
d'Amnesty
International !**

(Cette partie sera
coupée avant la
remise des
pétitions).

Indiquez par un X
vous le désirez !



	Nom	Prénom	Adresse	Signature	
1					<input type="checkbox"/>
2					<input type="checkbox"/>
3					<input type="checkbox"/>
4					<input type="checkbox"/>
5					<input type="checkbox"/>
6					<input type="checkbox"/>
7					<input type="checkbox"/>
8					<input type="checkbox"/>
9					<input type="checkbox"/>
10					<input type="checkbox"/>

Veuillez nous renvoyer les feuilles complétées jusqu'au 31 octobre 2023 à: